

Liturgische Abendfeier 6. Januar 2024

Am Dreikönigstag galt es für die neue Pfarrerin, Ruth Schäfer, ernst. Ihr erster offizieller Gottesdienst nach ihrem Vorstellungsgottesdienst vom 15. Oktober 2023 in Oberkulm, fand in der Unterkulmer Kirche anlässlich der liturgischen Abendfeier statt.

Herzlich begrüsst wurde sie von Roland Hunziker, Präsident der Kirchenpflege. Um unsere Gegend kennen zu lernen übergab er Ruth Schäfer ein interessantes Buch über Wynentaler Geschichten von damals und heute.

Wunderschön musikalisch begleitet wurde die Feier vom Flötenchor Dürrenäsch und vom Organisten Hans-Dieter Lüscher, der auch die musikalische Leitung sehr gekonnt inne hatte.

Es war ein erfreulicher musikalischer Anlass, der dem Begrüssungsgottesdienst von Ruth Schäfer einen würdigen Rahmen gab.

Heidi Eichenberger